

# PRESSEINFORMATION



vom

17. April 2009

## Anhaltischer Kirchenpräsident besucht Kultureinrichtungen der Stadt Dessau-Roßlau

### Zwei Pressetermine am Montag und Mittwoch

Am **Montag**, den **20. April 2009**, begrüßt Kulturamtsleiter Gerhard Lambrecht um **14.00 Uhr** den neuen Kirchenpräsidenten der Evangelischen Landeskirche Anhalt im **Museum für Stadtgeschichte** (Johannbau). Er lädt Joachim Liebig zu einem kleinen Rundgang durch die Ausstellung „Schauplatz vernünftiger Menschen“ im Johannbau ein, um mit ihm am Rande der Führung durch die Geschichte unserer Region auch über die Weiterführung der intensiven Zusammenarbeit zwischen der Evangelischen Landeskirche Anhalt und der Stadt Dessau-Roßlau zu sprechen.

Einen weiteren Begrüßungstermin mit Besichtigung nimmt Kirchenpräsident Liebig am **Mittwoch**, den **22. April 2009**, um **14.00 Uhr** in der Wissenschaftlichen Bibliothek der Anhaltischen Landesbücherei Dessau wahr. Dorthin wurde er von Bibliotheksdirektorin Gabriele Schneider eingeladen, um u. a. auch einen ersten persönlichen Einblick in die bedeutende Büchersammlung von Fürst Georg III. von Anhalt-Dessau (1507-1553) zu erhalten. Die Anhaltische Landesbücherei Dessau bewahrt die wertvolle „Georgsbibliothek“ seit 1927 auf.

Zu beiden Terminen sind die Medienvertreter herzlich eingeladen.